



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

N° 9. SEPTIEMBRE-OCTUBRE MMXXIV

OBRA SOCIAL

DISTINTOS CENTROS HOSPITALARIOS RECIBEN MOTOS Y COCHES ELÉCTRICOS DE LA ASOCIACIÓN ÁNGELES AZULES, EN FAVOR DE LOS NIÑOS INGRESADOS EN SEVILLA

Redacción AESA. - La Asociación Española Santos Ángeles Azules, Familiares y Amigos del CNP, a través de su "Obra Social", hicieron entrega el pasado día 1 de octubre en las instalaciones del Hospital San Juan de Dios de Sevilla de una dotación de 4 coches 3 motos eléctricas tuneados como vehículos de la Policía Nacional con sus respectivos uniformes.

Dichos vehículos tienen como destino el Centro de Atención Temprana (CAIT) del Hospital de San Juan de Dios de Sevilla y la "Azotea Azul" del Hospital Infantil del





complejo hospitalario Virgen del Rocío. Un proyecto que se ha hecho realidad gracias al acuerdo solidario firmado por la Asociación Ángeles Azules con la Fundación el Gancho Infantil.

Yolanda Plaza López, responsable de proyectos y comunicación de la Fundación El Gancho Infantil, recibió de Antonio Vera, presidente de la Asociación Ángeles Azules las llaves de los vehículos solidarios, quien a su vez entregó esta donación a la responsable de la Obra Social de San Juan de Dios, Eugenia Moreno, quien estuvo acompañada por la Directora Gerente del Hospital San Juan de Dios, María Jesús Pareja y la coordinadora del centro de Atención Infantil Temprana, Rocío carrasco.

Según **Eugenia Moreno**, la importancia de establecer alianzas con entidades como la Asociación Ángeles Azules, resulta fundamental para seguir atendiendo las necesidades de los colectivos más vulnerables.





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

El Centro de Atención Temprana comenzó a funcionar en el año 2009, desde entonces ya han pasado por sus salas para recibir Tratamiento Integral de todas las áreas de su desarrollo más de 1.000 niños entre 0 y 6 años. El servicio Psicopedagógico también ofrece asesoramiento y terapias para niños mayores de 6 años.

Una vez terminado este pequeño acto, se procedió a hacer la correspondiente entrega al Hospital Infantil, donde el presidente de Ángeles Azules entregó las llaves de los vehículos destinados para la "Azotea Azul" a Elia Sánchez, responsable del Hospital Infantil, Directora de la Unidad de Cuidados Intensivos Pediátrica y patrona de la Fundación El Gancho Infantil.

El Presidente de Ángeles Azules, Antonio Vera, acompañado del Secretario General, Antonio Villanueva y del











ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

EL PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA ÁNGELES AZULES RECIBE LA CRUZ DE HONOR Y RECONOCIMIENTO DE LA ASOCIACIÓN PREVENTIVA DEL SUICIDIO POLICIAL.

Redacción AESA.- El pasado 27 de septiembre de 2024, la **Asociación Preventiva del Suicido Policial – APSP**, celebró su III Acto de entrega de condecoraciones y distinciones en el Salón de Actos del centro Cívico del Excelentísimo Ayuntamiento de Castilleja de la Cuesta, (Sevilla).

El Acto, se realizó en Honor de **D. Domingo Gómez** (**Txomin**), incansable luchador contra el suicidio policial, que lamentablemente nos dejó hace dos años luchando sin cuartel contra una terrible enfermedad.

Dicha asociación está especialmente centrada en el cuidado de la salud mental de las y los profesionales policiales y de seguridad, y en la prevención de los trastornos mentales, especialmente del suicidio.





Su presidente el Sr D. Alberto Martín Ruiz, declaró que este acto pretende otorgar la "gratificación y reconocimiento, respecto del personal que estando en primera línea de función pública o privada haya realizado actos que por especial relevancia social merezcan el reconocimiento del ejercicio por ello, ya sea por su trayectoria o proyectos en aras de una sociedad más libre y mejor, por ende, más habitable".

Para ello han constituido la "Cruz Honor y Reconocimiento" de la

labor de Seguridad con el objetivo de premiar los servicios extraordinarios del personal de los Cuerpos de Seguridad y personal civil en su misión de proteger a las personas y bienes, garantizar el libre ejercicio de sus derechos y libertades velando por la seguridad ciudadana, creando entre todo un mundo más habitable, por ende mejor.





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

Entre los galardonados se encontraba el Presidente de la Asociación Española "Santos Ángeles Azules, D. Antonio Vera, quien se dirigió a los asistentes dando la enhorabuena a todos los premiados, agradeciendo a D. Alberto Martín y a todo el Comité Ejecutivo de la AAPSP dicho reconocimiento y animándolos a continuar con la gran labor que realizan para evitar el suicido entre los miembros de los cuerpos de seguridad del Estado.











MANAGEM AND ST

ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

PREMIOS DE PERIODISMO Y VALORES HUMANOS QUE CONCEDE LA FUNDACIÓN POLICÍA ESPAÑOLA

Redacción AESA.- El pasado 1 de octubre, se celebró en auditorio FIBES el acto de entrega en Sevilla de los Premios de Periodismo y Valores Humanos que concede la Fundación Policía Española, presidido por el Ministro del Interior D. Fernando Grande Marlasca, antes de presidir en la capital andaluza el acto central del Día de la Policía, que coincide con el 200 aniversario de esta institución.

El Premio a los Valores Humanos se ha concedido "ex aequo" a los policías nacionales Iván Fuentes y Samuel del Arco, destinados en la Jefatura Superior de Aragón, por su actuación el pasado 10 de junio al lanzarse al río Ebro después de que una mujer se precipitase desde el Puente del Pilar de Zaragoza y lograran ponerla a salvo sorteando remolinos, ramas arrastradas por la corriente y pozas.

Ambos lo comparten con Julián García Antón, el conserje del edificio del barrio de Nou Campanar de Valencia que sufrió un grave incendio y que, con su actuación, alertando puerta por puerta a los vecinos y pidiendo que bajaran a la calle, evitó que el número de víctimas mortales y heridos fuera mayor.

Premios de Periodísticos.





La periodista de ABC de Sevilla, Silvia Tubio, recogió el premio de prensa y digital por un reportaje titulado «Tras la pista de los esclavos del siglo XXI en el campo sevillano», en el que acompañó al grupo de la Unidad Central de Redes de Inmigración y Falsedades Documentales (UCRIF) de la Policía Nacional en Sevilla, que combate las redes de trata de personas.

En la categoría de radio, el jurado ha concedido el premio a Isabel Villar Hernández por su reportaje "El hueso se tarda más en analizar, las uñas son las grandes olvidadas", publicado en el programa Hora 25 de la cadena Ser. Narra la

labor que la Policía Científica desempeña en grandes catástrofes para identificar a las víctimas, como incendios o grandes accidentes. Policías de la Comisaría General de la Policía Científica informaron a la periodista de los





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

procedimientos para la recogida de muestras en este tipo de desastres y su análisis posterior en el laboratorio.

Finalmente, y en la modalidad de Televisión, el jurado acordó conceder el premio a la compañía Beta Entertainment Spain, S.L. por el programa titulado "Cómo Funciona Madrid-Policía Nacional", emitido en Telemadrid. El periodista Juan Ramón Lucas visibiliza la labor que lleva a cabo la Policía





Nacional en la ciudad de Madrid para preservar la seguridad de la ciudadanía. Para ello visita dependencias policiales como el Centro Inteligente de Mando Comunicación y Control (CIMACC) y la Oficina de Denuncias de la Comisaría de Policía Nacional del Distrito Centro en la calle Leganitos. También descubre la presencia de la Policía Nacional en las redes sociales, la nueva puerta de ataque para la delincuencia. Indaga en el trabajo de la Policía Científica con la simulación de un crimen y de los TEDAX (Técnico Especialista en Desactivación de Artefactos Explosivos) con la desactivación de una bomba. También acompaña a los Radiopatrullas "Z"

en una de sus patrullas por la ciudad, colabora en un entrenamiento con la Unidad de Guías Caninos de la Policía Nacional y da a conocer la historia de Brutus, un perro policía jubilado. Finalmente, vive una operación de alto riesgo acompañando a la Unidad de Prevención y Reacción (UPR).

Los Premios Fundación Policía Española 2024 en sus dos categorías, "Periodismo" y "Valores Humanos". Los galardonados, por cada una de sus modalidades recibirán 6.000 euros y una estatuilla, así como un diploma acreditativo del premio.

En dicho acto, la **Asociación Española Santos Ángeles Azules** estuvo representada por su presidente **Antonio Vera**, quien traslado a los premiados su enhorabuena, felicitando expresamente al plocia nacional Ivan Fuentes por su valiente discurso solicitando recursos materiales y humanos, así como apoyo institucional y cambios en el Código Penal ante la perdida de autoridad que padecen los cuerpos de seguridad.







ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

LA POLICÍA NACIONAL CELEBRA EN SEVILLA LOS ACTOS CENTRALES DEL DÍA DE LA POLICÍA 2024

Redacción AESA.- El pasado 2 de octubre tuvo lugar en la Plaza de España de Sevilla, el acto central del Día de la Policía, que ha incluido la entrega de condecoraciones, homenaje a los caídos y formación de unidades de la Policía Nacional en la Plaza de España de Sevilla, ha contado con fuertes medidas de seguridad.

El acto se celebró en Sevilla coincidiendo con la conmemoración de los **doscientos años** de la creación de la Policía Nacional. Por ese motivo, el director general de la Policía tuvo palabras en

recuerdo del ursaonense José Manuel Arjona y Cubas, el primer superintendente de la Policía General

del Reino y quien ideó el Cuerpo. «Tras la Guerra de la Independencia sentó las bases de un nuevo cuerpo policial»



A pesar de que no ha habido asistencia de público (sólo han podido entrar los invitados y los periodistas), las medidas de seguridad han sido imponentes. Más de una hora antes de que comenzara el acto central, el control policial de acceso se había situado en la puerta principal de entrada al Parque de María Luisa, quedando todo el recinto cerrado al público.

El ministro de Interior, Grande-Marlaska llegó en coche hasta la zona. estuvo acompañado por el

Secretario de Estado de Seguridad, **Rafael Pérez** y el Director General de la Policía, **Francisco Pardo.** En el acto participaban el presidente de la Junta de Andalucía, **Juanma Moreno**; el Delegado del Gobierno en Andalucía, **Pedro Fernández**; el Alcalde de Sevilla, **José Luis Sanz**; el Presidente de la Diputación, **Javier**

Fernández; el Jefe de la Fuerza Terrestre, **Carlos Jesús Melero Claudio** y el arzobispo de Sevilla, **José**

Ángel Saiz Meneses, entre otras autoridades.

Entre los invitados se encontraba **Antonio Vera, presidente de la Asociación Española Santos Ángeles azules.**

El acto, que se celebra el **día de los patrones de la Policía Los Santos Ángeles Custodios**, ha incluido la entrega de condecoraciones, el homenaje a los caídos y **desfiles de**









ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

diferentes unidades del Cuerpo. Entre los distinguidos se encontraba el comisario retirado y actual presidente de la Fundación Policía Española, **Rafael del Río**, que recibió de manos de Grande-Marlaska la Medalla de Oro al Mérito Policial.

















ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA ÁNGELES AZULES ENTREGA LAS CREDENCIALES COMO SOCIO DE HONOR A LA ASOCIACIÓN DE JUBILADOS DE LA POLICÍA NACIONAL

Redacción AESA. - El pasado 9 de octubre, el Presidente de la Asociación Ángeles Azules, Antonio Vera, hizo entrega a la Presidenta de la Asociación de Jubilados de la Policía Nacional, Laura Giménez Hernández, de las credenciales como Socios de Honor, distinción aprobada por el Comité Ejecutivo como reconocimiento a la labor que realiza dicha Asociación en defensa de los intereses legítimos de los agentes del Cuerpo Nacional de Policía que pasaron al estado de jubilación y de sus familiares.

iaiiiiiai es.

En este mismo día, se llevó a cabo una importante reunión en la que participaron Dª Josefa García Caballero, vocal de viudas, y el Delegado Provincial de Sevilla, D. Antonio Orozco, junto con el presidente de la Asociación Española "Santos Ángeles Azules", D. Antonio Vera Borreguero.

En dicho encuentro, se entregó una réplica de dichas credenciales como Socio de Honor a D. Antonio Orozco, responsable de AJPNE en Sevilla.

Como se establece en los Estatutos de la Asociación Ángeles Azules, el nombramiento como Socio de Honor, es el paso previo para la concesión de la **Gran Encomienda Ángeles Azules.**

La Asociación de Jubilados Policía Nacional de España (AJPNE) fue la primera asociación (sin ánimo de lucro) creada a nivel

nacional, en la que la mayoría de sus miembros son policías nacionales jubilados y viudas, pero también compañeros en otras situaciones administrativas, familiares, simpatizantes o

colaboradores.



Nació al ver el abandono que sufría este colectivo una vez pasaba a esa situación o como quedaban las viudas de los compañeros (pensiones mínimas, gastos elevados en medicamentos, falta de información y el trato de la administración incluido el de la propia institución a la que han dedicado la mayor parte de sus vidas.





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

LA ASOCIACIÓN DE JUBILADOS DEL CUERPO NACIONAL DE POLICÍA CELEBRA "EL DÍA DEL VETERANO"

Redacción AESA. -El pasado 5 de octubre de 2024, coincidiendo con las celebraciones del Bicentenario de la Policía Nacional, la Asociación de Jubilados de la Policía Nacional de España (AJPNE) y la Asociación Abrazo Azul organizaron el "Día del Veterano". Este acto, celebrado en la Capilla de la División de Formación y Perfeccionamiento de la Policía Nacional en Madrid, tuvo como objetivo condecorar a veteranos y veteranas jubilados, reconociendo su valiosa trayectoria de servicio a la sociedad.

Durante el evento, 52 veteranos y 5 viudas fueron homenajeados con distinciones especiales, como muestra de gratitud por su dedicación y sacrificio en el cumplimiento de su deber. La ceremonia fue presidida por la Comisaria Provincial y Comisaria Principal, Dña. Ana María Arias Gallego, quien dirigió unas emotivas palabras a los condecorados y sus familias, destacando el importante legado que dejan para las nuevas generaciones de agentes. Sus palabras subrayaron el profundo respeto que se tiene hacia quienes han dedicado su vida al servicio público.



El evento también contó con el reconocimiento al Jefe de la División de Personal, D. Luis Guillermo



Carrión Guillén, por su gestión en la organización del acto, y al Comisario Principal D. Javier Nogueroles de la Sierra, Jefe de la División de Formación y Perfeccionamiento, quien brindó su apoyo institucional para que la ceremonia pudiera llevarse a cabo.

Además de las condecoraciones a los veteranos y sus familias, se entregaron reconocimientos a varias organizaciones que colaboran cona AJPNE, tales como, AMIFP (Asociación a favor de Personas con Discapacidad de la Policía Nacional), la Fundación de Huérfanos de la Policía Nacional, Ecofin, PETEC, Fundación Woman's Week, HGCA, HECAPE, ANDFCAE, TRIBUNA BENEMÉRITA y la Asociación Española Santos Ángeles azules, Familiatres y Amigos del CNP, quienes han contribuido significativamente al apoyo de la comunidad de jubilados y familiares de la Policía Nacional.





ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES

FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP







ASOCIACIÓN ESPAÑOLA SANTOS ÁNGELES AZULES. FAMILIARES Y AMIGOS DEL CNP

ASOCIATE

UNA ASOCIACIÓN CREADA PARA AYUDAR Y APOYAR AL CNP

web:https://www.santosangelesazules.es email: secretarianacional@santosangelesazules.es

Teléfonos: 919 29 54 63 – 613 75 46 94

Horario. De 9 a 14h y de 18 a 20h (Viernes solo mañana)